



初めてまして。小椋めぐみです。今年の五月に結婚して、今は高森町のアパートに二人で住んでいます。

私の実家は松川町です。

堀越では今まで体験することができなかった事がたくさんありました。その中でも鹿やイノシシの親子が車の目の前を通過した時には、本当にびっくりしました!!

又、球技大会等地区の行事に参加した際何も分からぬい私を暖かく迎えて頂き、

この人紹介

小椋めぐみさん
(貴広さん)
(中宮)

まつたけ観光 久方ぶりに蘇る!!



不安な中でのオープンでしたが、幸いにして茸の集荷も九月末から十月七日頃まで極めて順調で、特に松茸の品質も良く、お客様には最高級品を食していただき好評であつたと 思います。

七日以降は茸の出荷も細くなりましたが、前半に量が確保できた事と、細々ながらも茸の確保ができ十月二十三日までの営業ができました。

本年度は平成十五年とほぼ同じ成果が予想されると

昨年は残念な結果であり、をいただき誠にありがとうございました。

今年のまつたけ観光の運営につきましては、区民各

位の多大な御支援、御協力

をいただき誠にありがとうございました。

公民館部
第57号
豊丘村公会 堀本明一
編集発行 堀本明一
(堀本明一)

堀越の今日
平成18年12月現在
戸数 87戸
人口 354人
(男167・女187)

ころであります。昨年度の欠損金、十五から十七年度の分の法人税（国税、県民税、村民税）は全て完済できました。十八年度分消費税、法人税を払って尚部落協力費として相当額の還元ができます。従事していただい

た皆様もこの成果をよく認めた。十八年度分消費税、法人税を払って尚部落協力

期間中、運営委員、従事者、地区からの割当て出勤の皆様、茸の出荷者、踊り

る限り継続できることを望みます。

まつたけ観光

感謝申し上げます。

伊大会に出場し仲間と楽し

く、そして勝利を目指して

頑張っています。これから

も好きなバスケットボール

を長く続けていきたいなあ

と思っています。

まだ何もわからず、ご迷惑をおかけする事がたくさんあります。そして

堀越に同じ名前が二人にな

ってしまい、紛らわしくな

つてしましましたが、これ

から先も末長くよろしくお

願い致します。



豊丘村功労者表彰

武田 幸義

今回、豊丘村功労者表彰に一功労者として受賞しました。

平成三年四月以来五年にわたり、内三期で副

会長の職責を担当し大過なく全うしましたことは地域

の皆さんの御支援と御協力の賜と感謝し厚く御礼申しあげます。

今各地域農業は厳しく、少子高齢化に伴い後継者不足で、農地の荒廃が進み、

苦難の中各自が自己責任に

おいて、最低、所有農地の

草刈や排水等に努力する事

が水資源の確保と災害の防

止に役立ち美しい村作りの

一環ではないかと思います。

御礼と所感を述べさせてい

ただき、私の御礼と致しま

す。

苦難の中各自が自己責任に

おいて、最低、所有農地の

草刈や排水等に努力する事

が水資源の確保と災害の防

止に役立ち美しい村作りの

一環ではないかと思います。

御礼と所感を述べさせてい

ただき、私の御礼と致しま

す。

今後の行事予定

とき／2月4日(日) と場所／堀越区民会館

◎公民館学習会(本館)
「早寝、早起き、朝ごはん」

とき／2月11日(日) と場所／村民体育館

◎冬期スポーツ大会(本館)
ソフトバレーボール他

後日ご案内いたします。
多くの参加をお願い致します。



平成18年12月25日

交通安全講習会に参加して

去る、十一月二十二日夜
堀越区民会館において交通
安全講習会が開催され、私
も久しぶりに講習会に参加
しました。講師は安協の会
長さんと村の駐在さんをお
願いし、飲酒運転による事
故、高齢者の事故の二点を
中心にした二本のビデオを
見た後、最近身近な所で起

つた事故、飲酒運転の取り締まり状況等の説明を聞きました。ビデオの一本目は高齢者向けの安全対策で、誰でも、加齢に伴つて危険に対する反応や対応が遅くなるので、その点を自分自身で認識すること。二本目は、飲酒運転で重大な事故を起こした時には、本人の

作られたビデオであるという事でした。この講演会に参加して、交通ルールやナーチを守つて事故や違反しないようになりますといふとともに、山間地域に暮らす私達の大切な足である車運転資格をなくしてしまわない様にしなければと改めて感じました。



質問された方とニュアンスの違いがあるかも知れません。大変申し訳ありませんがご了承願います

今回この地区内で行なれた講習会にもう少し多くの人が、参加出来ればよかったですと思ひます。

く入らないアンテナを作れば多額の費用がかかりるので、軽微な物でできるか検討してほしい。

Q 堀越は携帯電話がうま
A これからは各戸に必要
になつてくる。まとめ買
いできるか検討する。
ないか。

Q 平成二十一年からすべての住宅に火災報知器の設置が義務付けられたがまとめて買うことはでき
ない。

も、3年以内に道州制をやるといつてゐる。静岡愛知は合併が進んでゐる健全財政を保ちつつやつていかないかと相手にされ

Q 高森町との合併はうまくいかなかつた。今後村の運営をどのようにスリム化していくか。

し合えば、こういう悲しい事件は、少しはなくなると思ひます。

私も、あわただしく毎日を送っていますが、少しでも、まわりの人に感謝できる心のゆとりをもつて、生活して行きたいと思ひます。

望まれて産まってきたはず
です。親は、産まられてきて
くれた子供に感謝し、子供
は、産んでくれた親に感謝

悲しい出来事が毎日のようにあります。そんなニュースを聞くたびにどうして？と本当に悲しくなります。みんな、使命あつて生まれてきました。みんな、

るようになります。子供達の力はすごいと思います。

今、子供が犠牲になる事件や事故、またいじめなどで、自ら命を絶つてしまう

子供達といろいろな行事をやつてきて、大変なこともありますが、子供達といふと、不思議に元気をもらえ

家の子も今年六年生で、私も小学校の役員をさせていただいています。

早いもので二〇〇六年も
あと少しで終わろうとして
います。

村政懇談会行われる

10月30日堀越区民会館において、村政懇談会が行われました。今回は来年選挙があるため10月に実施されました。約30名が出席し幅広く意見が出されました。

十月三十日に村政懇談会
が区民会館で開催されまし
た。

A 深井戸で水を確保しているところは汚染が心配である。河川が重要であるが、多くの確保のところ、

A 今ある施設を有効に活用していくことを考えていく。
る。

Q 高森町との合併はうまくいかなかつた。今後村の運営をどのようにスリム化していくか。

黒 谷 箕